

Martinique : L'épidémie de SARS-CoV2 continue à régresser comme le montre l'ensemble des indicateurs de surveillance épidémiologique. La semaine dernière, le taux de positivité et le taux d'incidence, calculés à partir des tests RT-PCR et des tests antigéniques, étaient respectivement en-dessous du seuil de vigilance (5 %) et du seuil d'alerte (50 cas pour 100 000 habitants). Le taux d'incidence se rapprochait du seuil de vigilance. Les niveaux atteints sont comparables à ceux enregistrés à début août. Cette diminution concerne toutes les tranches d'âge. Les 45-64 ans enregistraient l'incidence la plus élevée. Le nombre d'hospitalisations pour COVID -19 dont le nombre d'admissions en réanimation est stable par rapport à la semaine la semaine précédente.

Guadeloupe: La transmission virale au sein de la population continue de diminuer. Les indicateurs de la surveillance biologique de la Covid-19 fondés sur l'emploi des tests RT-PCR et antigéniques sont bien en-dessous des seuils d'alerte depuis début novembre (2020-46) avec, en semaine 2020-49, un taux d'incidence qui se rapproche du seuil de vigilance et un taux de positivité inférieur au seuil de vigilance.

Saint-Martin: Les indicateurs de surveillance épidémiologique fluctuent au cours des dernières semaines et une tendance à la stabilisation est observée la semaine dernière. Le virus circule toujours de manière active à Saint-Martin.

Saint-Barthélemy: Les indicateurs de surveillance épidémiologique confirment la diminution de la circulation virale enregistrée précédemment.

Bonne réception,

L'équipe de Santé publique France Antilles

Si vous souhaitez que les points épidémiologiques soient diffusés à vos collaborateurs, nous vous remercions de bien vouloir nous indiquer leurs coordonnées par retour de mail.

Vous pouvez vous désinscrire de cette diffusion par simple retour de mail.



Direction des régions
Antilles
Tél. : 05 96 39 43 54
5.1.2e @santepubliquefrance.fr

>> Retrouvez-nous sur    

Face au Coronavirus, il existe des gestes simples pour préserver votre santé et celle de votre entourage :



Se laver les mains très régulièrement



Tousser ou éternuer dans son coude



Utiliser des mouchoirs à usage unique



Saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades



Porter un masque quand on est malade